

# ALSACIA Y SELVA NEGRA Tradición alemana y refinamiento francés

Alsacia ha gozado siempre de una posición privilegiada en la ribera del Rin. Desde la prehistoria hasta la actualidad, la población de Alsacia se ha beneficiado de sus suelos productivos, de su clima benigno y de las rutas comerciales que atraviesan la región, favoreciendo la riqueza y crecimiento de ciudades como Colmar y Estrasburgo . Quizás por eso Alsacia ha sido históricamente objeto del deseo de franceses y alemanes, que se la han disputado durante casi cuatrocientos años. Así, a pesar de estar definitivamente integrada en Francia desde 1945, su población, sus raíces y su historia siguen siendo profundamente germánicas. En este sentido, no deja de ser todo un símbolo de los nuevos tiempos que el Parlamento Europeo esté precisamente Estrasburgo, la bonita capital de una de las regiones más ricas y disputadas del continente. La Selva Negra, está justo al otro lado del Rin, y a diferencia de Alsacia siempre ha sido una región alemana. Aquí predominan el paisaje montañoso, el ambiente pausado y las aldeas rurales. Las mismas montañas que atraen a los visitantes han defendido durante generaciones la frontera suroeste del imperio germánico. De alguna forma es el contrapunto perfecto en la ribera occidental del río. Lo que proponemos es visitarlas ambas.

SALIDA 11 de junio de 2024 06 de agosto de 2024









## 1er Día – Volamos a Múnich. Lindau – Meersburg – Konstanz.

Presentación en el aeropuerto de Barcelona. Salida del vuelo a Múnich. Una vez aterrizamos empezaremos la etapa por carretera hacia Lindau, cerca del lago Bodensee. Durante la visita pasearemos por las calles medievales del casco antiguo y conoceremos la Maximilianstrasse. Almorzaremos y por la tarde llegaremos a Meersburg. De marcado carácter medieval, Meersburg goza de una magnífica vista sobre los Alpes suizos. Haremos un recorrido por el centro y después tomaremos un ferry hasta la isla de Mainau. Desde allí recorreremos los últimos kilómetros hasta Konstanz, localidad fundada en el siglo III por el emperador romano Constantí Cloro. Cena y alojamiento.

#### 2º Día - Mainau - Schaffhausen - Lago Titisee.

Desayunaremos en el hotel y regresaremos a la isla de Mainau para conocer los fabulosos jardines encargados por los duques de Baden, un paraíso para los amantes de las flores. Acabada la visita almorzaremos y continuaremos nuestro recorrido por carretera hasta Schaffhausen, junto al Rin, ciudad famosa gracias a las cataratas del Rin. Completaremos la visita haciendo un crucero hasta las rocas situadas en el centro mismo del salto de agua. Al terminar nos dirigiremos a la zona del lago Titisee, donde al llegar cenaremos y nos alojaremos.

## 3er Día – Stein am Rhein – Feldberg – Lago Titisee - Friburgo.

Después del desayuno nos dirigiremos a Feldberg, bordeando el pantano de Schluchsee, a 930 metros de altitud, la mayor reserva de agua de la Selva Negra. Llegaremos a Feldberg y subiremos en funicular hasta la estación de Seebuck, a 1.448 m de altitud. Continuaremos la etapa hasta la ribera del Titisee. Almorzaremos en un restaurante y por la tarde haremos una excursión en barco por el lago, una de las principales atracciones turísticas del sur de la Selva Negra. Según la tradición, el lago toma su nombre del emperador romano Titus. Después pasearemos un rato por el pueblo de Titisee y terminaremos el día recorriendo los últimos kilómetros hasta la ciudad de Friburgo.

#### 4º Día – Friburgo.

Desayunaremos y visitaremos esta hermosa ciudad de la Selva Negra. Durante la visita de Friburgo entraremos en la Catedral. De origen románico, la catedral sería remodelada y terminada en estilo gótico durante los siglos XIV y XV. Acabada la visita, nos dirigiremos al Museo de los Agustinos. Situado en la iglesia de un antiguo convento de monjes, este museo expone una excelente colección de arte sacro y profano de la edad media consideradas obras maestras de su período. Almuerzo y por la tarde disfrutaremos de tiempo libre para pasear por las callejuelas de la ciudad antigua. Por la noche iremos hasta el funicular de Schlossberg y cenaremos en un excelente restaurante.

## 5º Día – Friburgo – Colmar – Friburgo.

Desayunaremos y nos dirigiremos a Colmar, la capital de la Alta Alsacia. Durante la visita de la ciudad veremos las iglesias de Sant Martí y de los Dominicos, de estilo gótico y entraremos en el Museo de Unterlinden. Almorzaremos y por la tarde pasearemos por el barrio de la Pequeña Venecia, llamado así por los canales fluviales que lo recorren. Cogeremos una barca y haremos un pequeño recorrido para disfrutar de la ciudad desde una perspectiva diferente. A continuación, regresaremos a Friburgo.

Barcelona 934152300 Granollers 938611228 Girona 972225344



#### 6º Día – Friburgo – Gutach – Baden Baden.

Desayunaremos y nos dirigiremos por carretera hacia el norte de la Selva Negra. La primera parada del día la realizaremos en el Museo del Hábitat Rural en Gutach, donde descubriremos las técnicas constructivas y decorativas propias de la Selva Negra. Continuaremos la etapa hasta Baden Baden, donde almorzaremos. Por la tarde visitaremos la ciudad, considerada una de las estaciones termales más lujosas de Alemania gracias a las llamadas termas de Caracala y el Palacio de Baño de Friedrichsbad. La fama internacional se incrementa definitivamente a partir del siglo XIX con la inauguración del teatro y del casino, que harán de Baden Baden uno de los polos de atracción de las grandes fortunas de Europa.

#### 7º Día - Baden Baden - Estrasburgo.

Después del desayuno iremos a Estrasburgo. Durante la visita de la ciudad haremos un recorrido panorámico para ver algunos de los edificios situados fuera del centro histórico, como el Parlamento Europeo, y ya en el centro de la ciudad daremos un paseo por la zona antigua y entraremos en la Catedral de Notre-Dame. A continuación nos acercaremos al barrio de Petite France, uno de los distritos más pintorescos de Estrasburgo, de marcado aire medieval. Almuerzo y por la tarde haremos un recorrido en lancha por los canales de la ciudad antigua

## 8è Día – Estrasburgo – Obernai – Riquewihr – Kayserberg – Estrasburgo.

Desayunaremos y nos dirigiremos por carretera a Obernai, un pueblo con un encanto singular donde realizaremos un recorrido panorámico. Obernai conserva edificios antiguos en torno a la plaza del mercado, como el Ayuntamiento, la torre de la Capella y el antiguo almacén de trigo. Visitaremos el castillo del Alt Koenigsbourg, del siglo XII. Seguiremos la famosa ruta del vino, de la que destacamos la variedad riesling. Llegaremos a Riquewihr, una localidad monumental que todavía conserva el aspecto del siglo XVI. Almuerzo y visitaremos la población. Terminaremos el día en el pueblo de Kayserberg, una pequeña población típicamente alsaciana que también ha sabido conservar el ambiente arquitectónico del siglo XVI. A continuación, regresaremos a Estrasburgo.

## 9è Día – Estrasburgo – Heidelberg – Barcelona

Desayunaremos y nos dirigiremos a Heidelberg, conocida por su universidad fundada en el siglo XVI. Como no recibió ningún impacto directo en la Segunda Guerra Mundial, el centro histórico de Heidelberg está muy bien conservado y mantiene íntegro su carácter barroco. Visitaremos el Castillo donde veremos la llamada Gran Bota y disfrutaremos de una hermosa vista de la población. Continuaremos nuestro recorrido hasta la ciudad antigua, que conoceremos paseando por las calles más evocadoras. Almuerzo y por la tarde nos trasladaremos por carretera al aeropuerto de Frankfurt, donde tomaremos el vuelo a Barcelona. Fin del viaje.

PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN SUPLEMENTO HABITACIÓN INDIVIDUAL DOBLE

4.290.- € (IVA incluido)

895.- € (IVA incluido)



#### **EL PRECIO INCLUYE:**

- Vuelos de la compañía Lufthansa, clase turista.
- Estancia en hoteles de 4\*\*\*\*.
- Pensión completa durante todo el viaje.
- Guía acompañante de Eurovacances durante todo el viaje.
- - Visita de Lindau y Meersburg.
- Visita de los jardines de Mainau.
- - Visita de las cataratas del Rin.
- Excursión en barco por el lago Titisee.
- - Visita de Friburgo.
- - Visita de Colmar.
- - Visita del Museo Rural de Gutach.
- - Visita de Baden Baden.
- Visita de Estrasburgo.
- - Visita del castillo del Alt Koenisbourg.
- - Ruta de los vinos de Riquewihr.
- Visita de Heidelberg
- - Seguro de asistencia en viaje

- .

## **SEGURO DE CANCELACIÓN OPCIONAL:**

Consulte precios y condiciones en nuestras oficinas

## **CONDICIONES DE RESERVA:**

Depósito del 25% del importe del viaje y la totalidad del seguro de cancelación a la hora de formalizar la reserva.

Pago final por realizar 30 días antes de la fecha de salida del viaje

.

<sup>\*</sup> Consúltenos los requisitos y la documentación necesaria para viajar e infórmenos de cualquier alergia o intolerancia alimentaria.